



NOTE D'INFORMATION

FOYERS D'INFECTION A EHV1 DANS LE VAL D'OISE (95)

LEVÉE DE L'ALERTE DANS LES ÉCURIES DE L'ISLE-ADAM

A MONDEVILLE, le 16 février 2011

Depuis la déclaration du premier cas d'infection respiratoire et neurologique à EHV1 le 10 décembre dernier, plusieurs autres foyers ont été confirmés dans le département du Val d'Oise (95). Suite à ces nombreux cas positifs, le RESPE, Réseau d'Epidémiologie-Surveillance en Pathologie Equine, a appelé le département du Val d'Oise (95) à la vigilance.

Depuis plus de 21 jours, le RESPE, en relation avec les vétérinaires de terrain, ne recense aucun nouveau cas d'hyperthermie ou de suspicion d'infection à EHV1 dans les écuries situées à l'Isle-Adam (Val d'Oise, 95).

L'ensemble des chevaux de ces écuries se sont rétablis et ont repris une activité normale. Ces écuries ne font plus l'objet d'une vigilance. L'alerte est donc levée dans les foyers situés à l'Isle-Adam.

Toutefois, il convient de rester attentif et de contacter votre vétérinaire en cas de doute.